
Questions d’une participante envoyée à la commission  
au cours de la consultation publique au sujet  

de la Réserve écologique de l’Île-Brion des Îles-de-la-Madeleine 
 

 
du 2 octobre à 19 h au 5 octobre 2018 à 17 h 

 
 
 

1) Mme Hélène Chevrier, citoyenne 
 

 
Question : Le secteur « hors réserve » de l'île Brion est demeuré sous le régime des « terres 
publiques », ai-je appris aux séances de consultation. Est-ce que la gestion de ce secteur a été 
déléguée à l'Agglomération des Iles (ou Communauté maritime) dans les années 2013-2015 ? Si 
oui, qu'est-ce que l'Agglomération a fait jusqu'ici en tant que gestionnaire, et que prévoit-elle faire? 
Le projet de « Parc régional éclaté » que prépare la Communauté maritime comprend-il ce secteur ? 
Si oui, quelles sont les orientations de gestion et de développement envisagées ? 
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